



INFOS PONGISTES N°18 (juillet 2007)

FIN DE CHAMPIONNAT :

L'équipe fanion rate pour la 2^{ème} fois de la saison la montée en Régionale 2 : tout s'est joué lors de la dernière journée face à GERLAND qui s'est contenté d'un match nul pour conserver la tête devant RHODIA. Une entente avec Condrieu permettra de rejoindre cette division malgré les départs de Thomas et Simon EVIEUX pour Tassin et Bourg.

Bravo à l'équipe 4 composée de Nathan BIZIEUX, Benjamin FONTAINE et Jefferson LOPEZ qui, invaincue, monte à l'échelon supérieur et décroche le titre de Champion de Départementale 4.

ARBITRES :

Si le Président Emmanuel EVIEUX arbitre assez régulièrement en Pro B les féminines d'Echirolles, il a, fin mai, emmené avec lui 4 jeunes arbitres du Club (Nathan BIZIEUX, Kévin et Mélanie DESPRÉS, Alexandre JACQUET) pour officier au Championnat de France Handisport qui se déroulait à Seyssins.

MARIAGE ENTRE PONGISTES :

Le 14 avril dernier, à Serrières, les pongistes ont accompagné le mariage de Stéphanie CHASSOULIER membre de l'équipe féminine et Hubert GUINAND qui joue dans l'équipe fanion. Meilleurs vœux pour ce 3^{ème} couple de pongistes du Rhodia Club...à croire que le tennis de table est une véritable ...agence matrimoniale !!!!

NAISSANCE :

Nous avons omis de le signaler mais la 3^{ème} génération de pongistes est en route avec le 12 janvier dernier, la naissance, en Espagne, de Mathieu fils de Florence BEHM et petit-fils d'Alain qui ont tous deux joué au Club.

REVUE « FRANCE TENNIS DE TABLE » :

Deux ex-Rhodia sont à l'honneur dans le numéro de juin de la revue de la Fédération : le samauritain Jérémy BESSEYRE qui comme entraîneur des féminines du CP Mirande (Gers) a conduit cette équipe au titre de Championne de France de Nationale 2 et le jeune salaisien Andréa LANDRIEU qui est devenu double Champion de France en – de 11 ans (simple et double avec Gauzy de Toulouse). Félicitations à tous les 2.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE :

De nombreux joueurs et parents ont écouté les différents comptes-rendus surtout sportif qui souligne toujours la mise en avant du Projet Club et l'implication des jeunes. Quelques points forts cette année : l'hommage du Bureau rendu à Jean-No par la voix de Brigitte MARET, la Vice-Présidente, la création d'une nouvelle récompense « L'exemple à suivre » décernée à Alexandre Jacquet qui englobe les résultats sportifs et scolaires et l'élection des 18 membres au Comité Directeur dont 3 jeunes (Alexandre JACQUET, Jonathan LOLLY et Lucile EVIEUX).

AU REVOIR JEAN-NO...

« Tu es parti calmement un beau matin de printemps... » Jean-Noël MOUCHIROUD est décédé le 12 mai dernier, à l'âge de 37 ans. Issu de l'Association Sportive du Collège dirigée par Alain BEHM, il était passé par la Section Sport-Etudes de Chambéry et avait décroché plusieurs titres régionaux avec en particulier Sébastien COMPTE. Classé à 30, il était un pilier de l'équipe fanion dans les années 85-90. A ses parents, à ses deux frères, anciens pongistes eux aussi, à tous ceux qui l'ont connu et apprécié, il laissera un grand vide.

SOUVENIRS... SOUVENIRS ...

JUILLET 1977 :

Malgré l'incorporation de 2 jeunes cadets et une ultime victoire face à Montélimar, au cours de la dernière journée, l'équipe fanion redescend en Régionale 3. Les jeunes salaisiens Jean-Christophe GIRARD et Gilles VALLAT sont en pleine progression. Le Comité de l'Isère dépasse alors les 1000 licenciés.

JUILLET 1987 :

L'équipe une, en remportant une belle victoire face à La Tronche, termine en tête de sa poule avec un point d'avance sur Froges et grimpe ainsi en Régionale 2 après seulement 2 années en R3. L'équipe 3 du capitaine Noël FANJAT accède à la Départementale 1. Les juniors Sébastien COMPTE et Jean-Noël MOUCHIROUD sont champions Alpes-Dauphiné en battant l'ASPTT Romans en finale. La première équipe féminine (Patricia BERNARD, Myriam SAUNIER et Véronique TRUCHET) finit honorablement la saison.

JUILLET 1997 :

Si l'équipe première se maintient en Régionale 2, il faut signaler la performance de l'équipe 5 qui décroche le titre de Départementale 3 : honneur donc à Christophe et Marc TEMPLEREAU, Ghislain D'ANCHISE, Guillaume et Romain DELUNEL et parfois Julien LOYRION. Deux grands espoirs du Club se qualifient pour le championnat de France : le cadet Jérémy BESSEYRE et la minime Emilie BOMBRUN qui perdent tous les 2 en 1/16^e de finale. Aux Inter-Comités à Voiron, 3 jeunes sont sélectionnés dans la formation de l'Isère (Amélie CHEPEL, Emilie BOMBRUN et Kévin RIBES) et 2 cadres qui sont capitaines (Florence VALENÇON et Christine LOYRION) emmèneront chacune leur équipe sur la plus haute marche du podium.